

La social-démocratie gagne les élections parlementaires en Suède



Copenhague, 15 septembre (RHC- EFE- AFP)- La gauche en Suède , menée par le Parti Social Démocrate, a gagné les élections législatives de ce dimanche, bien qu'elle n'ait pas obtenu la majorité parlementaire.

Alors que 97 % des voix avaient été dépouillées, la gauche obtenait 43,6 % des suffrages. Pour sa part l'alliance de centre droite, au gouvernement totalisait un peu plus de 39%.

Le plus surprenant des élections a été les résultats obtenus par le parti xénophobe d'extrême droite Démocrates de Suède , qui non seulement a doublé ses voix , mais qui est devenue la troisième force politique du pays scandinave.

Le leader des socio- démocrates, Stefan Löfven, a déclaré qu'il était prêt à former un gouvernement et il a tendu la main aux autres partis qui veulent travailler avec lui, à l'exception des Démocrates de Suède, avec lesquels il a écarté toute approche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/33656-la-social-democratie-gagne-les-elections-parlementaires-en-suede>



Radio Habana Cuba